

SAINT-IMIER Le club de tennis de table a célébré samedi le 40e anniversaire de sa fondation. Une journée empreinte de simplicité et partagée entre animations pour les plus jeunes, match exhibition et officialités

Par
Catherine Zbinden

Samedi, la halle de gymnastique accueillait les invités du 40e anniversaire du Club de tennis de table de Saint-Imier. Une manifestation qui s'est déroulée dans la simplicité, entre démonstration, jeux et discours.

Les enfants ont été les premiers à manifester leur intérêt pour le tennis de table en venant participer aux jeux prévus à leur intention par les organisateurs de ces festivités. Seize jeunes, et même parfois très jeunes joueurs, ont pu tester leur habileté raquette en main. Les plus âgés ont aussi trouvé des adversaires à leur taille sur les tables disposées dans la salle.

Match exhibition et historique d'un sport

Des parties diffusées sur cassettes vidéo permettaient au public de se rendre compte de la vitesse et de la technique nécessaire pour atteindre un haut niveau de jeu. Un match opposant Nicolas Kaza, sociétaire du CTT Münsingen classé A16 (sur une échelle de 1 à 20), et Dominik Erne, membre du CTT Bienne et classé B12, a permis au public imérien de se faire une idée du niveau de jeu. La rencontre était arbitrée par Katja Brand, de Saint-Imier, juge-arbitre FSTT et ar-



Les enfants ont aussi pu apprécier le tennis de table en participant aux concours prévus à leur intention. PHOTO ZBINDEN

bitre internationale. Chauffés par Claude Blanc, directeur technique du CTT Saint-Imier, les spectateurs ont apprécié la démonstration. D'autant que le président Pierre-Yves Baumann avait expliqué les règles durant l'échauffement. En duo

avec Katja Brand, il a notamment souligné que, pour rendre le tennis de table plus télévisuel, la balle a été agrandie de 38 à 40 millimètres de diamètre. Les sets ont aussi été ramenés à 11 points gagnants, ce qui rend le tennis de table plus

attractif pour le public. Pour la partie officielle, Pierre-Yves Baumann s'est avant tout attaché à faire l'historique du tennis de table, rappelant que l'indoor tennis a été pratiqué pour la première fois dans les années 1880. A l'époque, les offi-

ciers de l'armée britannique en Inde et en Afrique du Sud jouaient avec des couvercles de boîtes à cigares comme raquettes et des bouchons arrondis comme balles. C'est dans les années 1900 que les raquettes de caoutchouc ont fait leur ap-

parition. Dès 1952, les Asiatiques vont émerger dans ce sport qu'ils dominent encore actuellement. Bien d'autres anecdotes pittoresques ont émaillé le discours du président, qui a ensuite passé la parole au président de la Fédération suisse. Rémo Paris s'est remémoré les 20 ans du club durant lesquels il officiait en tant qu'arbitre et qui avaient réuni plus de 200 joueurs. Il s'est joint au maire Stéphane Boillat pour apporter ses meilleurs vœux au CTT de Saint-Imier, un tout jeune club selon les dires du maire, qui a tiré un parallèle entre l'histoire de la cité et celui du club.

Membres d'honneur et secrets espoirs

Pour terminer la partie officielle, Pierre-Yves Baumann a nommé les membres d'honneur du club qui ont œuvré dans les rangs de la société pour l'amener à cet anniversaire. Il s'agissait de Philippe Langel (à titre posthume), Alain Cramotte, Bernard et Jacqueline Bost, Serge et Françoise Wagnière et Pierre-Alain Bourquin. Mais l'histoire du CTT Saint-Imier ne s'arrête pas là et le président espère bien que dès 2006 ou 2007, le club réussira à nouveau à compter sur une première équipe en 2e ligue. /CAZ - Journal du Jura